



SESIÓN DE AMIGUITOS MISIONEROS, JUNIO 2025

CONOZCA A LOS MISIONEROS: Pat y Renee Alphin

ÁREA DE MISIONES: Iglesia para vaqueros

ÁREA DE CONCEPTO: Iglesia

ESCRITORAS: Andrea Floyd y Brenda Morris

CONOZCA A LOS MISIONEROS

Pat y Renee Alphin se mudaron a Cody, Wyoming, en 2016. Decidieron plantar una iglesia para vaqueros, pero le pidieron a Dios que les mostrara cuál sería la mejor manera de ministrar a la comunidad de Cody.

El Sr. y la Sra. Alphin comenzaron haciendo amistad con personas que vivían y trabajaban en Cody y con los vaqueros que participaban en el rodeo nocturno que se celebra durante todo el verano. El primer servicio de Cody Cowboy Church (iglesia para vaqueros) tuvo lugar en enero de 2017, donde cuatro personas se reunieron para el culto de adoración. La iglesia ha crecido con los años y actualmente tiene un promedio de 60 a 70 personas en cada servicio.

Los Alphin participan en varios ministerios en Cody. Tienen un bunkhouse ministry (ministerio de barracón) donde algunos de los vaqueros viven mientras participan en el rodeo. Graban videos de los jinetes de rodeo montando toros y caballos broncos y los comparten con los jinetes para ayudarlos a mejorar sus habilidades. Con muchos ayudantes, los Alphin estacionan autos en el rodeo, preparan comidas para los participantes y organizan una cena para los maestros de las escuelas secundarias y preparatorias locales. El Sr. Alphin enseña un estudio bíblico en un rancho cercano.

A pesar de todo, los Alphin hacen amigos y comparten a Jesús con las personas que conocen.

Peticiones de oración

1. Ore por la Iglesia de Vaqueros de Cody mientras continúan ministrando a los vaqueros jóvenes a través de su ministerio de literas.
2. Ore para que los vaqueros que escuchan acerca de Jesús confíen en Él todos los días.
3. Ore por Pat y Renee Alphin mientras buscan nuevas necesidades ministeriales en su área.
4. Ore por la seguridad de los participantes del rodeo mientras montan toros y caballos broncos.
5. Ore para que el ministerio de barracón y de videos permitan a los Alphin tener conversaciones con otros acerca de Jesús.

ACTIVIDADES

Resultados esperados

Los preescolares aprenderán sobre los misioneros Pat y Renee Alphin. Enfocándose en el concepto de la **iglesia**, los preescolares escucharán que muchas personas asisten a diferentes tipos de iglesias.

ARTE—Edificios de la iglesia

Materiales: cartón, cuchillo multiuso, tableta electrónica, marcadores, cinta adhesiva.

Antes de la sesión, corte el cartón en varias formas. Busque fotos de iglesias en el Internet. Guarde el cuchillo multiuso cuando usted haya terminado de usarlo.

Muestre las imágenes de la iglesia. Anime a los preescolares a decorar figuras de cartón con marcadores y pegarlas con cinta adhesiva para crear iglesias tridimensionales. Diga: *Muchas personas asisten a diferentes tipos de iglesias. El Sr. y la Sra. Alphin fundaron Cody Cowboy Church, una iglesia para vaqueros en Cody, Wyoming.*

Abra la Biblia y lea: Me gusta ir a la iglesia (vea Salmo 122:1).

BLOCKS—Viaje a Cody, Wyoming

Materiales: vehículos de juguete, cuadrados de fieltro, bloques, caballos y toros de juguete, figuras de personas.

Antes de la sesión, Distribuya vehículos de juguete por la habitación y cuadrados de fieltro en el área de bloques.

Que los preescolares imaginen que son vaqueros que van a Cody para la temporada de rodeo. Después de encontrar un vehículo, pueden conducir hasta Cody y construir lugares donde quedarse con bloques sobre el fieltro. Invítelos a construir una arena de rodeo para los animales. Diga: *Los vaqueros van a Cody a montar toros y caballos salvajes en el rodeo. Los Alphin se reúnen, ayudan y les cuentan a los vaqueros sobre Jesús.*

LIBROS—Mi iglesia

Materiales: *I Like to Go to Church / Me gusta ir a la iglesia**, E188106, \$1.99; foto de su iglesia; papel de estraza; marcadores

Lea *Me gusta ir a la iglesia*. Conversen sobre la foto de su iglesia. Pida a los preescolares que describan su iglesia y compartan algo que les gusta hacer en la iglesia. Que dibujen la iglesia en papel de estraza. Escriban sus comentarios junto a sus dibujos. Diga: *Muchas personas van a diferentes tipos de iglesias.*

Abra la Biblia y lea: Me gusta ir a la iglesia (vea Salmo 122:1).

LA VIDA HOGAR—Iglesia de vaqueros

Materiales: Biblia, plato de ofrenda, sobres de ofrenda, chalecos, botas de vaquero, pañuelos

Prepare la Biblia, el plato de ofrendas y los sobres. Indique a los preescolares que se vistan con chalecos, botas y pañuelos y a fingir que van a la iglesia de vaqueros. Diga: *Los Alphin invitan a los vaqueros a la iglesia y les ayudan a aprender a ser mejores jinetes de rodeo.*

Precaución: No permita que los preescolares compartan pañuelos.

MÚSICA Y MOVIMIENTO: Formas de viajar a la iglesia

Conversen sobre las maneras en que los preescolares viajan a la iglesia. Pídeles que simulen que viajan a la iglesia de las diferentes maneras en que la gente de Cody va a la iglesia: (en auto, camioneta, bicicleta o caballo). Diga: *Los Alphin quieren que los vaqueros y la gente de Cody escuchen sobre Jesús.*

NATURALEZA—Herraduras con imanes

Materiales: herradura, imanes de herradura, variedad de metales y otros objetos.

Muestre la herradura. Mientras los preescolares experimentan con herraduras magnéticas para encontrar objetos que los atraigan, diga: *Cody Cowboy Church usa una herradura en el letrero de la iglesia.*

ROMPECABEZAS Y MANIPULATIVOS—Emparejamiento de vaqueros

Materiales: al menos dos de cada uno de los artículos a continuación en una bolsa de regalo: caballos, toros, camiones y vaqueros de juguete; cuatro pañuelos

Extiende los pañuelos en el suelo. Pida a los preescolares que saquen un artículo a la vez y a colocarlos en diferentes pañuelos para formar grupos iguales. Diga: *El Sr. y la Sra. Alphin fundaron Cody Cowboy Church para que los vaqueros pudieran ir a la iglesia a aprender sobre Jesús.*

TIEMPO DE GRUPO

Materiales: papel, lápices, copia impresa de un sombrero de vaquero, marcador, crayones.

Consejo para pasar el tiempo en grupo:

Mientras cuenta la historia, establezca contacto visual con cada niño en edad preescolar. Al hacer preguntas después de la historia, déles tiempo para responder.

Introducción

Distribuya papel y lápices para que los preescolares dibujen su iglesia. Comenten quiénes asisten a su iglesia.

Cuéntenos la historia

Iglesia de vaqueros

Los misioneros Pat y Renee Alphin terminaron de tomar su café. “Tengo muchas ganas de ir a la iglesia hoy”, dijo el Sr. Alphin.

—¡Sí! —dijo la Sra. Alphin—. Me alegra que Dios nos haya ayudado a fundar una nueva iglesia aquí en Cody.

—¡Una iglesia para vaqueros! —coincidió el Sr. Alphin—. Todos necesitan saber de Dios, y una iglesia para vaqueros es justo lo que Cody necesitaba.

“Invitamos a los vaqueros que vienen a Cody a participar en el rodeo a que nos acompañen en la iglesia”, dijo la Sra. Alphin. “Al igual que en otras iglesias, nos reunimos para aprender sobre Dios y adorarle”.

Los Alphin tomaron sus Biblias y fueron a la iglesia.

“Allí está la arena de rodeo”, dijo la señora Alphin.

“Escucho a los caballos relinchando entre sí”, añadió el señor Alphin.

Los Alphin vieron a dos jóvenes vestidos con sus mejores vaqueros y sombreros de vaquero saliendo del barracón. “¡Buenos días!”, gritó el Sr. Alphin.

—Buenos días —respondió uno de los vaqueros señalando la cruz que había en lo alto—. Esta debe ser la iglesia.

“Esta es la iglesia Cody Cowboy”, dijo la Sra. Alphin.

—Es un buen día para ir a la iglesia —dijo el Sr. Alphin—. ¡Pasen!

Deténgase aquí para niños de tres y cuatro años.

Pregunte: ¿En qué se diferencia Cody Cowboy Church de nuestra iglesia? ¿En qué se parecen nuestras iglesias?(Vaya al tiempo de oración a continuación.)

Continúe para los niños de kinder

Cuando entraron a la iglesia, los dos vaqueros vieron a otros vaqueros que estaban alojados en la barraca con ellos.

“Ven y siéntate con nosotros”, llamó uno de los jóvenes.

Los vaqueros se quitaron los sombreros y se sentaron juntos mientras el Sr. Alphin se ponía de pie. “¡Buenos días! Tenemos aquí a unos vaqueros que están participando en el rodeo hoy. ¡Necesitan que oremos!”

Todos inclinaron la cabeza. “Gracias, Señor, por amarnos y cuidarnos. Por favor, protege a nuestros vaqueros mientras montan toros y caballos salvajes. Gracias por ayudarnos a aprender más de ti”, oró el Sr. Alphin.

Mientras los músicos se preparaban para cantar, el Sr. Alphin dijo: “Es un buen día para la iglesia de vaqueros, un buen día para aprender sobre Dios y un buen día para un rodeo”.

“¡Amén!” dijo el pueblo.

Pregunte: ¿Cómo creen que se sentían los vaqueros al ir a una iglesia creada específicamente para vaqueros? ¿Por qué era importante para el Sr. Alphin orar por ellos?

TIEMPO DE ORACIÓN

Antes de la sesión, busque en Internet un dibujo de un sombrero de vaquero e imprímalo. Escriba “Ora por Pat y Renee Alphin” en el sombrero. Haga copias.

Comparta las peticiones de oración. Oren por los Alphin, ya que tienen una iglesia para vaqueros.

ACTIVIDAD DE CLAUSURA

Proporcione crayones para que los preescolares puedan colorear un sombrero de oración de vaquero.